

Chapitre 7 – L’Afrique australe : un espace en profonde mutation

Serious game – Sommet sur le climat en Afrique australe : qui seront les meilleurs ambassadeurs ?

 p. 232-235

Le comptage des points en détails

Le sommet est terminé : l’heure est venue de désigner le groupe gagnant qui représentera l’Afrique australe à la COP29 !

Le nombre de points attribué à chaque ambassade ou alliance est la somme de 4 types de points :

- « Diplomatie » (de 1 à 7 points). Si deux ambassades forment une alliance, elles additionnent leurs points Diplomatie ;
- « Éloquence »
- « Arguments »
- « Géographie »

De 1 (très insuffisant) à 5 (excellent).
Ils sont attribués par le président de séance

points Diplomatie

Afrique du Sud : 7 points
Zimbabwe : 3 points
Mozambique : 3 points
Namibie : 2 points
Botswana : 2 points
Eswatini : 1 point
Lesotho : 1 point

Exemple

- Le Zimbabwe et le Mozambique se sont alliés, ils cumulent donc leurs points Diplomatie > **3 + 3 = 6 points Diplomatie.**
- Les deux orateurs ont réussi à créer un discours cohérent et argumenté reposant sur de solides recherches > **5 points Arguments.**
- Ils ont fait l’effort de remobiliser les notions vues en géographie durant l’année, avec quelques oublis > **3 points Géographie.**
- En revanche, les deux orateurs ont manqué d’éloquence par rapport aux autres groupes > **2 points Éloquence.**

Total : 16 points.